

Renuevan varias calles de Nueva Fraternidad

19/05/2021



Las obras han comenzado y se realizarán en varias calles.

La **Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles** de Elda ha iniciado los trabajos para la **renovación de las aceras de las calles Santo Domingo de Guzmán y San Luis Gonzaga**, en el barrio de la Nueva Fraternidad, con el objetivo de hacerlas **más accesibles y cómodas**. Esta actuación tiene un presupuesto de 39.000 euros.

De ese modo, **se están rebajando todas las esquinas para adaptarlas a personas con diversidad funcional**, al mismo tiempo que se instala el nuevo modelo de baldosa predominante en la zona para conseguir una concordancia estética.

Además, las aceras de la calle Santo Domingo de Guzmán, en el tramo comprendido entre la calle Murillo y Pablo Iglesias, serán **ensanchadas para hacerlas**

accesibles, lo que facilitará la movilidad de los viandantes, en uno de los barrios de mayor densidad de población de Elda. Estas obras han supuesto el empleo de cuatro trabajadores.

“La remodelación de estas aceras cumple con una demanda vecinal y nos permite adaptar esta zona de la Nueva Fraternidad a la actual realidad del barrio, que se ha convertido en un lugar accesible tras las actuaciones realizadas en la zona”, ha dicho el concejal de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**, quien ha subrayado que su “compromiso con la accesibilidad es total y por ello seguiremos mejorando las diferentes calles y barrios de esta ciudad”.



Las obras tienen un presupuesto de 39.000 euros.